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13 de julio de 2008
 

“Ángeles De Luz”
Mateo 7:15-20

.
 

En el ultimo estudio encontramos una doctrina espantosa sobre dos
puertas y dos caminos.
 

Mat 7:13-14
 

La conclusión alarmante es que durante los tempos de Cristo, la
mayoría de los seguidores de la fe, estaban entrando por la puerta
ancha, no llegando al reino con un arrepentimiento verdadero, sino
entrando trayendo las maletas del egoísmo y de la carnalidad, para
empezar una trayectoria triste en el camino espacioso que lleva un
alma a la perdición, aun cuando ha tenido participación en la iglesia.
 
Esta vez podemos ver la respuesta a la pregunta, “¿Como es posible que
tantas personas empiezan mal en la fe? ¿Como es posible que existan
iglesias llenas de personas no convertidas, o personas que piensan que
son personas convertidas, mientras que realmente son personas
tristemente engañadas?”
 
15)  En el ultimo estudio había algo que se tiene que hacer.
 

Cristo nos ordenó, “Entrad por la puerta estrecha”
 

O como dijo en Lucas 13:24
 

“Esforzaos a entrar por la puerta angosta”
 

Esto es nuestra responsabilidad, algo que nosotros
definitivamente tenemos que hacer, no es una sugerencia.

 
Pero también hoy hay un mandato, para los que dicen que Cristo es
su Señor.

 
“¡Guardaos!”, tenemos que ser personas alertas.  Listos en las
cosas de la fe.  No flojos sino personas bien informadas, porque
hay peligros en todos lados.

 
“Guardaos de los falsos profetas”.

 
Los falsos profetas han existido en cada época, y están en gran
abundancia en nuestros tiempos.
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Y es por causa de los falsos profetas que hay tantas personas
entrando por la puerta ancha y viviendo en el camino espacioso.

 
Antes que nada ¿que es un profeta, y que es un profeta falso?

 
Frecuentemente cuando hablamos de profetas pensamos en personas
que anuncian lo que va a pasar en el futuro.  Y claro esto está
incluido.

 
Si tu haces un estudio de los Testigos Falsos de Jehová, verás

que en su principio hicieron muchos anuncios sobre cuando Cristo iba a
regresar, dieron años específicos que llegaron sin
ninguna evidencia de la segunda venida y por lo tanto ellos tenían que
ajustar sus doctrinas, también los adventistas empezaron así.   Joseph
Smith, el fundador de los mormones también hizo proclamaciones sobre
cosas que iban a pasar, profecías que fallaron de la misma manera.
 

Pero en el las ultimas décadas antes del año 2000, también entre
autores de la iglesia evangélica, publicaron diferentes libros
anunciando la segunda venida de Cristo antes del años 2000.  Así que
las profesías falsas de los profetas falsos siempre están evidentes.
 

Deuteronomio 18:20-22          En la Biblia, tales profetas
falsos estaban considerados como
criminales que tenían que recibir la
pena de la muerte.

 
También en Deuteronomio 13:1-5     Con este profeta, cumplió lo

que dijo, o aun tenia la
capacidad de hacer milagros,
pero el también tenia que
recibir la pena de la muerte,
porque animaba al pueblo de Dios
a la desobediencia, y a la
rebelión.

 
Pero la palabra “profeta” abarca mas que solamente anunciar asuntos
del futuro.
 

1 Cor 14:3     Cuando uno se levante para enseñar lo que dice la
Biblia, esta persona está, en un sentido Bíblico,
profetizando.

 

Y la amonestación que encontramos aquí en Mateo está hablando de esto
principalmente, los falsos profetas son predicadores, pastores,
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personas que enseñan la Biblia, pero enseñan error, que es sumamente
dañoso al alma de los pobres hermanos que reciban sus enseñanzas
venenosas.
 
Lee el texto
 
A veces son fáciles de identificar, pero frecuentemente, tienen el
disfraz de un hombre o de una mujer muy amable, muy dulce y muy suave,
que habla bien, que tiene el don de atraer a muchos seguidores. 
Frecuentemente son personas amadas por las congregaciones.  Esto es la
razón de que son personas tan peligrosas.
 

Judas 1:3-4     Para ellos, la gracia es una excusa por vivir en
rebelión.  Para ellos Cristo puede ser salvador,
pero no puede ser Señor de sus vidas.

 
Y frecuentemente son personas que buscan trabajar en el liderazgo de
las iglesias, quieren enseñar y tener autoridad.
 

3 Juan 9     Son personas con un hambre por el poder, por el
control, no quieren estar sujetados a un consejo de
ancianos, a ellos no le gusta la transparencia
financiera, porque quieren, como Judas, controlar el
dinero con fines secretos.

 
Todas estas cosas estaban pasando ya en el primer siglo.
 

2 Pedro 2:1          Para ellos Cristo puede ser salvador, pero
niegan a Cristo como Señor, porque ellos vivan
en la pura rebelión.

 
2 Pedro 2:2          Una palabra bien importante, no dice pocos,

no dice algunos, sino dice MUCHOS, MUCHOS
MUCHOS, hay muchos que entran por el camino
ancho, esto aprendimos la semana pasada.  Hay
MUCHOS, MUCHOS, MUCHOS que están en las
iglesias caminando por el camino espacioso que
se lleva a la destrucción del infierno.

 
Si la situación era terrible en el primer siglo, ¿cuanto peor es en
nuestros tiempos, cuando no se predican tanto sobre ese tema?
 

 
2 Pedro 2:3          Allí es el motivo, para ellos la fe es un

negocio.  Estos profetas falsos hablan mucho
del dinero. 
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A ellos les encantan hablar del diezmos y de las ofrendas, de semillas
de fe.  Son expertos en sacar dinero de la jente ingenua.  Vivan por
el poder, por la fama y por la fortuna.
 
Muchos de ellos tienen programas en la televisión.  Su tema principal
es el diezmo, la ofrenda, la ofrenda especial, la ofrenda de fe, la
ofrenda de sanidad, la ofrenda de prosperidad.
 
De una manera u otra, van a encontrar una razón de hablar del dinero. 
Porque su objetivo es manipular te, y convertir te en mercancía.
 

Ellos vivan por la avaricia.  Vivan día tras día violando el
mandamiento numero diez que dice, “No codiciaras”.

 
La biblia tiene mucho que decir sobre ese tema, pero es mayormente
material ignorada en nuestros tiempos.
 

Hechos 20:26-27     Esto es gran parte de la solución, enseñar
todo el consejo de Dios, y no saltar de tema a
tema.  Es la razón de que empezamos, en
nuestra iglesia, en un libro de la biblia
estudiando los capítulos en orden.  Queremos
ver todo el consejo de Dios.

 
Hechos 20:28     Es importante ser vigilante, tener

discernimiento, ser alertos.  Aquí está hablando a
los ancianos.  Porque....

 
Hechos 20:29-31     Pablo sabia que los falsos profetas iban a

levantar se para causar problemas en la
iglesia primitiva, para tener acceso a dinero,
a la fama, a las mujeres, era irrisible a
estos lobos.

 
¿A las mujeres?  Si a las mujeres.

 
2 Tim 3:1-8     Los ancianos siempre tienen que ser alertos por

tales personas.
 
 
 

Cuando haya escandalos sexuales, abusos sexuales de niños o de
jóvenes, la homosexualidad, adulterios, niños nacidos de lideres de
las iglesias, fuera del matrimonio, es muy probable que hay un lobo
rapaz en la casa.
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16-18)     Como no son siempre fáciles de detectar por su apariencia,

siendo personas suaves y amigables.  Tienes que observar sus
frutos. 

 
Que está produciendo sus ministerios.

 
¿Hay frutos malos y destructivos?

 
Romanos 16:17-18     Unos de sus frutos son las divisiones.

 
Problemas en las iglesias, broncas y
resentimientos.  Así el diablo puede robar el
gozo de los hermanos y quitar de la iglesia su
poder.

 
También emplean palabras suaves, diciendo siempre lo que la gente

quieren escuchar.  No emplean enseñanzas fuertes como Cristo o como
San pablo.   No predican mucho sobre el pecado, ni sobre el
arrepentimiento.   Frecuentemente hablan de sanidades y de prodigios,
de ministerios de poder.
 

Tito 3:10-11     Frutos podridos, dañando a las iglesias.
 
Y tenemos que mirar a sus frutos y no a sus personalidades
atractivas.  Es un punto clave.  Estas personas son expertos del
disfraz.
 

Pablo habló de apóstoles falsos que estaban responsable por la
carnalidad de la iglesia de Corinto.
 

2 Cor 11:13-15
 
Cuando hay muchas personas entrando por la puerta ancha, cuando hay
millones caminando por el caminó espacioso, viviendo en la carnalidad
como los Corintios, allí van a encontrar falsos hermanos, falsos
profetas, falos maestros.
 
Gran parte del contenido de los libros de primero y segundo de
Corintios era par limpiar y corregir el futo podrido de estos ángeles
de luz.
 
---------------------------------------------------------------
 

El profeta falso siempre quiere predicar cosas suaves, cosas fáciles. 
Porque el mensaje de la verdad no es popular, y el profeta falso
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quiere la fama y la fortuna, tienen que presentar un mensaje mas
suave.   Y claro, siempre hay un mercado por esto.
 

Is 30:9     En nuestros tiempos la ley, no es muy popular, porque
por medio de la ley se puede ver fácilmente la rebelión.

 
Is 30:10-10     Existe un mercado, y el mercado siempre ha sido

allí, para las palabras suaves.  Una religión que
no presente a Dios como el Santo que exige un
arrepentimiento y una vida santa.

 
El profeta falso no va a hablar del temor de Dios, porque el mismo no
tiene ese temor.

 
Prov 1:7
Prov 3:7
Prov 14:27
Prov 16:6          El profeta falso, normalmente no quiere

enseñar el temor del Señor, por que el mismo esta
viviendo en la rebelión.

 
19-20)     Finalmente el destino del profeta falso, y el de sus

seguidores.
 

Ellos son expertos en el engaño.  Tan expertos que tienen la
capacidad de engañar aún a ellos mismos, y van a tener una gran
sorpresa.
 

Mirando al texto que sigue en Mat 7:21-23
 
Ellos y sus seguidores van a tener una gran sorpresa, ellos creen
porque tienen dones espirituales, porque hacen milagros, porque hacen
sanidades están garantizados a pasar la eternidad en la gloria.  El
opuesto es la realidad.
 
Aunque, hacen milagros, MUCHOS MILAGROS, aunque pueden expulsar
demonios, aunque tienen grandes ministerios de sanidades y maravillas,
la única garantía que tienen, es el infierno.
 
¿Porque? Por causa de su desobediencia.
 

Mat 7:21      No hacen la voluntad de Dios.
 
 

Mat 7:23          Son hacedores de maldad, y no han entendido la
necesidad de la vida santa.
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Heb 12:14          “Seguid la paz con todos, y la santidad,

sin la cual nadie verá al Señor.”    
 
*=========================== Doctrina =========================*
 

El crecimiento numérico de la iglesia es bueno, pero no es
siempre una medida de la bendición de Dios.

 
Muchas iglesias, sectas y movimientos modernos creen que si están
creciendo, seguramente es la bendición de Dios.

 
Pero esto no es siempre la verdad.

 
La mayoría de los hermanos están entrando por la puerta ancha, la
mayoría prefieren el camino espacioso.

 
Los mormones están creciendo, los Testigos Falsos de Jehová están
creciendo, los musulmanes también están creciendo.  No es siempre
una medida de la bendición de Dios.

 
Debemos de estar diligentes, orando y trabajando, alcanzando
personas nuevas. Pero no podemos concluir que el crecimiento es
el señal clave de la bendición de Dios.

 
*========================== Exhortación ========================*
 

Desafortunadamente, las personas que caigan fácilmente bajo el
control de los profetas falsos, son los hermanos que son muy flojos en
cuanto a su conocimiento Bíblico.
 
Como no conocen a sus Biblias, fácilmente creen a los maestros
falsos.  Debemos de vivir copiando a los hermanos de Berea.
 

Hechos 17:10-11     Los profetas falsas casi nunca hacen mención
de ese texto.

 
Debemos de estar diligente para en neutros estudios.

Efes 4:13-15
 

En fin podemos declarar con Isaías en 8:20
 

“¡A la ley y al testimonio! Si no dijeren conforme a esto, es
porque no les ha amanecido.”
 

.


